



Les Legend Boucles @ Bastogne 2025 auront lieu le week-end des 1^{er} et 2 février

Le compte à rebours a commencé... Comme le veut la tradition, le Royal Automobile Club de Spa profite de l'accalmie sportive au cœur de la période estivale pour officiellement lancer l'édition suivante de son événement phare : les Legend Boucles @ Bastogne ! Dont le millésime 2025 aura lieu le premier week-end du mois de février, les samedi 1^{er} et dimanche 2. Le rendez-vous est déjà pris...

Ce qui ressemble à une simple décision en consultant un calendrier est en fait un processus bien plus complexe qu'on peut imaginer. Fixer les dates d'une épreuve majeure comme les Legend Boucles @ Bastogne, c'est avant tout veiller à ce que toutes les parties impliquées soient en phase...

« Avant tout, il faut obtenir l'aval des autorités de Bastogne, explique Pierre Delettre. Nous avons la chance de collaborer étroitement avec une ville qui est touristique à souhait, et même si le cœur de l'hiver n'est pas la période la plus intense, chaque week-end est synonyme de manifestations les plus diverses. A Bastogne, mais aussi dans la région concernée par les Legend Boucles. Il faut dès lors veiller à ce que les projets des uns et des autres puissent être en phase avec notre activité sportive. Cette fois, les dates sont officielles, les samedi 1^{er} et dimanche 2 février. Ce qui signifie que la traditionnelle et populaire parade des bolides au cœur de la ville aura lieu le vendredi 31 janvier en début de soirée... »

Sportivement, il faut aussi que les Legend Boucles @ Bastogne évitent tout clash de dates malheureux avec d'autres événements sportifs mécaniques. On pense évidemment aux premières manches du FIA World Rally Championship, les incontournables Rallye Monte-Carlo et Rallye Suède. En misant sur le premier week-end de février, l'épreuve du R.A.C. Spa aura donc lieu une semaine après le Monte-Carlo, et deux semaines avant la Suède. L'idéal pour espérer attirer au départ l'une ou l'autre star internationale...

Prochaine étape pour Pierre Delettre et ses équipes : la première conférence de presse, traditionnellement programmée début octobre. *« Nous allons évidemment poursuivre notre petit tour des communes concernées par les Legend Boucles @ Bastogne, poursuit l'organisateur. Dans le courant du mois de septembre, les invitations à cette conférence de presse seront envoyées, et le lieu sera précisé... »*

Une conférence de presse qui permettra de faire le point sur les nouveautés de l'édition 2025. Partant du principe où une épreuve qui n'évolue pas est une épreuve qui risque de sombrer dans un immobilisme de mauvais aloi. *« Chaque année, nous soumettons une enquête aux équipages ayant pris part à l'édition précédente, reprend Pierre Delettre. Pour nous, il est très important de constamment savoir ce qui a plu... et ce qui n'a pas plu ! On peut donc déjà annoncer du*

changement, et même une petite révolution, dans le découpage des Legend Boucles @ Bastogne. Il sera notamment question des spéciales – ou tests de régularité - sur terre. Sportivement, les choses vont encore évoluer dans le sens d'une lecture plus aisée de certains résultats, et d'une catégorisation des voitures toujours plus efficace. On vous promet aussi une surprise qui ne manquera pas de faire sourire, surtout au cœur de la province de Luxembourg... »

Pas de doute, les Legend Boucles @ Bastogne 2025 sont officiellement lancées. C'est à partir du vendredi 1^{er} novembre que les engagements seront ouverts. D'ici-là, le Royal Automobile Club de Spa mettra tout en œuvre pour séduire les équipages belges et internationaux...

Photo libre de droits : R.A.C. Spa / J.F. & J. Fiasse

www.racspa.be

